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Protokoll 
Mitgliederversammlung 

Freitag, 09.01.2015 – 19 Uhr 04 
Vereinslokal „Zur Schinkenbäckerin“ Paderborn 

 
 

Die Versammlung ist beschlussfähig. Es sind 37 Mitglieder anwesend.  
Versammlungsleiter: 2. Vorsitzender Hartmut Schmidt 
Schriftführer: Michael Berhorst 

 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung  

2. Jahresbericht / Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 

3. Kassenbericht / Bericht der Kassenprüfer / Entlastung des 

Vorstandes 

4. Sommerfest 

5. Mitgliedsbeiträge 

6. Kartenverteilung 

7. Wahlen (1. Vorsitzender, 2. Vorsitzender, 1. Kassierer) 

8. Verschiedenes 

 
Top 1: 
 
Der 2. Vorsitzende Hartmut Schmidt begrüßt alle zur Versammlung 
erschienenen Mitglieder des Vereins. Unser ehemaliger Präsident Peter 
Büchter und unsere Vereinswirtin Gundi haben Geburtstag. Hartmut 
gratuliert beiden und übergibt jeweils einen blau-weissen Strauß Blumen. 
  
 
 



Top 2: 
 
Der Schriftführer Michael Berhorst trägt den Jahresbericht 2014 vor. Auf 
die Vorlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
haben die Mitglieder verzichtet. 
 
Top 3: 
 

Der 1. Kassierer des Vereins, Marcus Schmidt, trägt den Kassenbericht 
vor. Am Ende des Geschäftsjahres 2014 wies die Kasse des Vereins 
einen Bestand von 10.787 Euro aus. Ein leichtes Minus gegenüber 2013. 
Marcus Schmidt erläuterte der Versammlung die größten Posten auf der 
Ein-, bzw. Ausgabenseite: Hier einige Daten: 
 
Gesamtumsatz: 50.443 € 
Ausgaben für Eintrittskarten: 23.213 € 
Ausgaben für die Busfahrten: 10.120 € 
Ausgaben für Getränke: 4.435 € 
Ausgaben für Weihnachtsfeier: 4.203 € 
 
 
Bericht der Kassenprüfer: Axel Disselnmeyer bestätigte den Kassierern 
Marcus Schmidt und Marius Hustadt eine ordnungsgemäße, korrekte 
und lückenlose Kassenführung. 
 
Er machte anschließend der Versammlung den Vorschlag, die Kassierer 
sowie den gesamten Vorstand zu entlasten. Die Entlastung durch die 
Versammlung erfolgte einstimmig. 
 
Top 4: 
 
Verlegt nach Top 8. 
 
Top 5: 
 
Die Struktur der Mitgliedsbeiträge soll leicht verändert werden. Männer 
ab 18 Jahre sollen den vollen Beitrag zahlen. Vorher wurde der volle 
Beitrag erst nach Ende Schule/Studium erhoben. Abstimmung: 
einstimmig angenommen. 
 
Top 6: 
 
Für die Kartenverteilung für die Rückrunde lässt Markus Görres Listen 
rumgehen, in die sich die Mitglieder eintragen können. Markus weist 
darauf hin, dass die anwesenden Mitglieder bei der Verteilung der Karten 
vorrangig berücksichtigt werden. 



Karten für das Spiel S04 vs. SCP sind gekoppelt an Bremen oder 
Freiburg oder Hoffenheim. 
 
 
 
Top 7: 
 
Zur Wahl stehen der 1. Vorsitzende, der 2. Vorsitzende und der 1. 
Kassierer. Peter Disselnmeyer übernimmt die Wahlleitung und dankt den 
Vorsitzenden und Kassierer für die geleistete Arbeit. Er weist darauf hin, 
dass der 1. Und 2. Vorsitzende nicht gleichzeitig zur Wahl stehen sollten. 
 
 Wahl 1. Vorsitzender: Der bisherige 1. Vorsitzende Christian Chognitzki 
stellt sich zur Wiederwahl (per Brief, da im Urlaub). Es liegen keine 
weiteren Vorschläge vor. Christian wird einstimmig von den Mitgliedern 
für 3 Jahre wiedergewählt. 
 
Wahl 2. Vorsitzender: Der bisherige 2. Vorsitzende Hartmut Schmidt 
stellt sich für 1 Jahr zur Wiederwahl. Es liegen keine weiteren 
Vorschläge vor. Hartmut wird einstimmig von den Mitgliedern für 1 Jahr 
wiedergewählt. 
 
Wahl 1. Kassierer: Der bisherige 1. Kassierer Marcus Schmidt stellt sich 
für 1 Jahr zur Wiederwahl. Es liegen keine weiteren Vorschläge vor. 
Marcus wird einstimmig von den Mitgliedern für 1 Jahr wiedergewählt. 
 
 
Top 8: 
 
- Während seines Kassenberichtes (Top 3) wies Marcus Schmidt darauf 
hin, dass es zum letzten Heimspiel gegen den SCP wieder eine 
Schifffahrt geben wird. Nähere Infos folgen. 
 
- 2015 soll es wieder ein Sommerfest geben (diesmal nur für 
Vereinsmitglieder). Nähere Infos folgen. 
 
- Die Weihnachtsfeier soll im nächsten Jahr erst um 19.04 Uhr beginnen. 
Der Besuch des Nikolauses für die Kinder entfällt. Die Kinder werden 
aber natürlich besonders bedacht. 
 
- Am 12.09.2015 gibt es in der Schalke-Arena anlässlich des 111. 
Geburtstages von S04 eine große Party. Eine Umfrage unter den 
anwesenden Mitgliedern ergibt, dass Interesse am Besuch der 
Veranstaltung besteht, so dass ein Bus zur Veranstaltung fahren soll. 
Nähere Infos folgen. 
 



- Eine Abfrage unter den anwesenden Mitgliedern ergibt, dass kein 
Interesse besteht, zum CL-Heimspiel gegen Real Madrid zu fahren. 
 
- Eine Auswärtsfahrt ist weiterhin nicht geplant. 
 
- Rückgabe von bestellten Eintrittskarten/Busplätzen: Wer eine 
Eintrittskarte/Busplatz bestellt hat und nicht mitfahren kann, ist 
grundsätzlich selber verantwortlich, für Ersatz zu sorgen. 
 
Bis 8 Tage vor Spielbeginn ist der Verein bei der Suche nach Ersatz 
gerne behilflich. Danach ist ab sofort keine Hilfe mehr möglich. 
 
Die bestellten Karten/Busplätze, die nicht verkauft werden können (auch 
die, die mehr als 8 Tage vor Spielbeginn dem Verein gemeldet wurden), 
gehen zu Lasten des Bestellers! 
 
 
 
 
Mit dem Dank an die Mitglieder schloss der 2. Vorsitzende Hartmut 
Schmidt um 20.28 Uhr die Versammlung. 
 
 
 
 
____________________    _________________ 

(2. Vorsitzender)      (Schriftführer) 


